
令和３年度 第１回 和光市立広沢小学校学校運営協議会 議事録 

 

令和３年６月２２日 

 

【開会】 

令和３年６月１６日（水）１８：００ 広沢小学校会議室にて１０名参加により開催 

【参加者】 

小田原 紀慧子（大和すみれ幼稚園名誉園長）／ 難波 京子（元本校職員） 

木村 睦（広沢学童クラブ主任支援員）／ 森江 宏美（民生委員） 

髙野 乃輔（和光官舎自治会長）／ 井上 航 埼玉県議会議員（西大和団地自治会長 代理） 

中山 弘（2030 ＶＩＳＩＯＮ Ｐｒｏｊｅｃｔ代表）／ 塚本 拓（和光市社会福祉協議会） 

山﨑 雄一（保護者の会会長）／ 田中 とみ子（保護者の会 学校運営協議会担当） 

辻 英一（校長）／ 對馬 秀樹（教頭） 

【次 第】 

１ 学校長あいさつ 

２ 運営協議会委員 自己紹介 

３ 協 議 

（１）会 長：山﨑 雄一 副会長：井上 航（代理） ＣＳディレクター：中山 弘 

（２）今後の予定等 

【意 見】 

○学校運営協議会の在り方について 

〈参会者〉「従来のように学校長の運営方針を聞いて承認したり、内容について意見を述べたりす

るだけでは、学校運営協議会としての機能を十分に果たすことができない。これまでに

ない関わり方や提言が行われ、新しい学校づくりへ積極的に参画できるような組織とな

る必要があると思う。」 

〈学 校〉「今年度はまさにそのような学校運営協議会を目指したいと思っている。早速だが、７

月下旬に教職員と運営協議会委員の顔合わせを予定しており、何かテーマについて意見

交換をしたいと考えている。また、新年度の学校経営方針は今年度の学校運営を振り返

りながら、教職員や運営協議会委員と共につくっていくことが新しい学校づくりへ第一

歩と考えている。」 

○学校公開の在り方について 

〈参会者〉「コロナ過であるから仕方ないが、１学期に予定していた運動会や授業参観が延期や中

止となり、子供たちの日頃の学習や生活の様子を見る機会が無くて残念である。」 

〈学 校〉「授業参観は９月に保護者の来校時間帯を分散させる等の対策を行いながら、実施した

いと考えている。また、今学期中に動画の配信や人数制限を行いながらにはなるが保護

者の来校機会等、できる範囲にはなるが、何か対応を考えたい。」 

 

４ 次回の開催予定    令和３年７月２６日（月） 

 

５ 次回の議題      「教職員と運営協議会委員の交流」           以上 


